

DiKOM Süd

GIS-Projekte in der Praxis

[07.04.2012] Rund um die Themen Geobasisdaten und Geodaten-Infrastruktur informiert die Hessische Verwaltung für Bodenmanagement und Geoinformation auf der DiKOM Süd in Wiesbaden.

Die Hessische Verwaltung für Bodenmanagement und Geoinformation (HVBG) stellt Geobasisdaten zur Verfügung, die Kommunen in ihren Geo-Informationssystemen (GIS) einsetzen können, etwa für die Bereiche Verkehrs- und Bauleitplanung, Nachweis von Biotopen und Feuerwehreitsysteme. Neben zwei kommunalen GIS-Projekten präsentiert die HVBG auf der DiKOM Süd (8. bis 9. Mai 2012, Wiesbaden, Halle 1, Stand A08) die Geodaten-Infrastruktur Hessen und die regionalen GDI-Aktivitäten. Darüber hinaus können sich Besucher über weitere Dienstleistungen informieren. Die HVBG verantwortet den Bereich der Landesvermessung, führt das Liegenschaftskataster und leistet mit der ländlichen Flurneuordnung sowie der städtischen Bodenordnung einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Süd 2012, HVBG, Geografische Informationssysteme (GIS), Geodaten-Infrastruktur